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—  Сегодня— День
Военно-Морского Флота СССР

Советский народ и его В о
оруженные Силы сегодня от
мечают традиционный пр азд
ник — День Военно-М орского 
Флота СССР.

Наша партия, правительство, 
весь советский народ проявля
ют постоянную заботу о р а з
витии и совершенствовании 
Военно-М орского Флота. Твор
ческим трудом нашего народа

Об итогах выполнения государственного 
народного хозяйства СССР на 1955 год

плана развития 
за 1 полугодие

Центральное Статистическое 
Управление при Совете Минист
ров СССР опубликовало сообще
ние об итогах выполнения госу
дарственного плана развития на
родного хозяйства СССР на 1955 
год за I полугодие.

Это сообщение показывает, что 
в истекшем полугодии советская 
страна добилась новых успехов 
в развитии экономики, культуры 
и повышения благосостояния 
трудящихся.

План первого полугодия по 
производству валовой продукции  
выполнен в целом по промыш
ленности на 103 процента-.

В I полугодии 1955 года был 
обеспечен дальнейший подъем 
промышленности и в первую оче
редь тяжелой промышленности, 
являющейся основой развития 
народного хозяйства.

Валовая продукция всей про
мышленности СССР возросла в 
первом полугодии 1955 года по 
сравнению с соответствующим 
периодом прошлого года на 12 
процентов.

Пятым пятилетнпм планом 
было установлено, что уровень 
промышленного производства в 
1955 году должен превзойти уро
вень 1950 года прпмерноѵца 70 
процентов. За годовой отрезок 
времени —  с 1 мая 1954 года 
по 1 мая 1955 года —  объем 
промышленного производства 
превысил уровень 1950 года на 
71 процент. Таким образом, пя
тый пятплетний план по общему 
объему промышленного производ
ства выполнен досрочно —  к 1 
мая 1955 года, то есть за 4 года 
н 4 месяца.

В первом полугодии 1955 го
да перевыполнен план производ
ства многих видов промышлен
ной продукции.

Перевыполнен полугодовой 
план по многим важнейшим ви
дам продукции тяжелой промыш
ленности н производству товаров 
широкого потребления.

Однако некоторые министерст
ва не приняли необходимых мер 
для выполнения плана производ
ства отдельных видов промыш
ленной продукции.

Несколько улучшилось исполь
зование оборудования в промыш
ленность. На заводах Министер
ства черной металлургии исполь
зование полезного объема домен
ных печей в первом полугодии 
1955 года улучшилось против 
первого полугодия 1954 года на 
5 яроцентов, съем стали с одно
го квадратного метра площади 
пода мартеновских печей увели
чился на 5 процентов.

На многих машиностроитель
ных заводах все еще значитель
ны простои оборудования и име
ется большое количество бездей
ствующего и неустановленного 
оборудования, использование ко
торого позволит значительно уве

личить производственные мощ
ности в машиностроении.

План снижения себестоимости j 
промышленной продукции в пер
вом полугодии 1955 года выпол
нен. Снижение себестоимости за 
полугодие составило, по предва
рительным данным, 3,8 про
цента.

При общем удовлетворитель
ном выполнении плана сниже
ния себестоимости большое коли
чество предприятий не выпол
няет установленных им заданий 
по снижению себестоимости. Се
бестоимость многих видов про
мышленной продукции продол
жает оставаться высокой.

Успехи в развитии промыш
ленности, рост производительно
сти труда и снижение себестои
мости, достигнутые в предыду
щие годы и в первом полугодии 
1955 года, позволили осущест
вить с 1 июля 1955 года новое 
снижение оптовых цен на топли
во, черные и цветные металлы, 
машины и оборудование, химика
ты, продукцию целлюлозно - бу
мажной промышленности и стро
ительные материалы, а также 
снижение тарифов на электриче
скую и тепловую энергию, же
лезнодорожные и автомобильные 
грузовые перевозки.

В колхозах, машинно-трактор
ных станциях и совхозах прове
дена значительная работа по со
зданию условий для досрочного 
выполнения заданий январского 
Пленума ЦК КПСС.

Колхозы, машинно-тракторные 
станции н совхозы успешно про
вели весенний сев. Яровых куль
тур посеяно в стране в 1955 го
ду больше, чем в прошлом году, 
на 21 миллион гектаров.

Значительно расширены по
севные площади в районах Ук
раины, Казахстана, Сибири, Ура
ла, Поволжья и Северного Кав
каза.

Постановлением ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «0 даль
нейшем освоении целинных и за
лежных земель для увеличения 
производства зерна» предусмотре
но довести в 1956 году посевы 
зерновых и других сельскохозяй
ственных культур на вновь ос
ваиваемых землях до 28— 30 
миллионов гектаров. Машинно- 
тракторные станции и совхозы в
1954 году и в первом полугодии
1955 года вспахали целинных и 
залежных* земель свыше 26 мил
лионов гектаров, из них засеяно 
20 миллионов гектаров вместо 
первоначально намеченных по 
плану на 1955 год 13 миллионов 
гектаров.

В районах освоения целинных 
и залежных земель к весне те
кущего года создано 300 новых 
зерновых совхозов, кроме 124 
совхозов, организованных в 
1954 году.

В первом полугодии 1955 го

да сельское хозяйство получило 
79 тысяч тракторов общего на
значения (в 15-сильном исчис
ления) и 31,5 тысячи пропаш
ных тракторов (в физическом ис
числении), 58 тысяч грузовых 
автомобилей, 21 тысячу зерно
вых комбайнов и много других 
сельскохозяйственных машин, а 
также машин и оборудования 
для животноводческих ферм.

Число тракторов в сельском 
хозяйстве составило к 1 июля 
1955 года более 1 миллиона 400 
тысяч (в 15-сильном исчисле
нии) и зерновых комбайнов —  
350 тысяч штук.

Рост технической вооруженно
сти сельского хозяйства позволил 
еще более механизировать работы 
по севу яровых культур и по 
уходу за посевами.

Машинно - тракторные стан
ции в первом полугодии 1955 
года произвели в колхозах сель
скохозяйственных работ в пере
воде на пахоту на 29 м и л л и о н о в  

гектаров больше, чем за тот же 
период в прошлом году.

Увеличилось производство про
дуктов животноводства.

Общее поголовье продуктивного 
скота в стране по всем катего
риям хозяйств на 1 июля 1955 
года по сравнению с 1 июля
1954 года увеличилось, по пред
варительным данным: коров —  
на 6 процентов и овец —  на 6 
процентов; поголовье свиней со
хранилось примерно на уровне 
прошлого года.

За последнее время проделана 
большая работа по укреплению 
сельского хозяйства квалифици
рованными кадрами. В настоящее 
время в машинно - тракторных 
станциях имеется с высшим и 
средним специальным образова
нием директоров около 90 про
центов, главных инженеров —  
90 процентов, главных агроно
мов — почти 100 процентов и 
заведующих машинно - трактор
ными мастерскими —  около 70 
процентов.

Общий план среднесуточной 
погрузки на железнодорожном 
транспорте в первом полугодии
1955 года выполнен на 103 про
цента.

Объем государственных капи
тальных вложений в первом по
лугодии 1955 года, говорится в 
сообщении, составил 111 процен
тов к первому полугодию 1954 
года. Возрос объем капитальных 
вложений в отрасли тяжелой 
промышленности, в транспорт, 
сельское хозяйство, на строи
тельство предприятий для произ
водства предметов народного по
требления, торговлю, в кудьтур- 
по - бытовое строительство.

В первом полугодии 1955 года 
продолжалось дальнейшее развер
тывание советской торговли.

В течение первого полугодия 
1955 года населению было про

дано товаров в государственной 
и кооперативной торговле (в со
поставимых ценах) на 8 процен
тов больше, чем в первом полуго
дии 1954 года. План розничного 
товарооборота государственной и 
кооперативной торговли в первом 
полугодии выполнен.

В области внешней торговли 
Советский -Союз в 1955 году 
продолжал расширять экономиче
ские связи с зарубежными стра-ji 
нами; в настоящее время торгов
ля Советского Союза осуществ
ляется с 58 иностранными госу
дарствами.

В сообщении приводятся дан
ные, характеризующие дальней
шее увеличение численности ра
бочих и служащих в народном 
хозяйстве, рост производительно
сти труда.

Производительность труда воз
росла в первом полугодии 1955 
года по сравнению с соответст
вующим периодом прошлого года 
в промышленности на 7 процен
тов и в строительстве на 10 про
центов. План повышения прок*-: 
водственного труда в целом как 
по промышленности, так и по 
строительству выполнены.

В городах и сельских местно
стях продолжала расширяться 
сеть средних школ. Число сред
них школ, включая школы рабо
чей и сельской молодежи, в 
первом полугодии 1955 года по 
сравнению с первым полугодием
1954 года увеличилось на три 
с половиной тысячи, а всего за 
годы пятой пятилетки число 
средних школ увеличилось почти 
на 13 тысяч.

Число окончивших средние 
школы и получивших аттестат 
зрелости увеличилось в текущем 
году по сравнению с прошлым го
дом на 25 процентов, а по срав
нению с 1950 годом в три с по
ловиной раза.

Высшие учебные заведения и 
техникумы выпускают в теку
щем году, включая обучавшихся 
заочно, свыше 640 тысяч моло
дых специалистов, пли почти на 
80 тысяч больше, чем в прош
лом году.

В первом полугодии 1955 го
да около 23 миллионов человек 
использовали очередные отпу
ска, ежегодно предоставляемые 
всем рабочим и служащим с со
хранением заработной платы. 
Увеличилось число трудящихся, 
которые провели свои отпуска в 
санаториях и домах отдыха по 
путевкам, предоставленным нм 
бесплатно или по льготным це
нам.

Итоги выполнения плана в 
первом полугодии 1955 года яр
ко свидетельствуют о дальней
шем подъеме всего народного хо
зяйства СССР и об успешном вы
полнении задании пятилетнего 
плана развития СССР на 1951—
1955 годы.

созданы первоклассные боевые 
корабли, замечательное ору
ж ие и техника. Партия воспи
тала для флота прекрасные 
кадры военных моряков, обла
дающих высокими боевыми и 
моральными качествами.

Советский Военно - Морской 
Флот, созданный Коммунисти
ческой партией, является вер
ным и надежным стражем  
морских рубеж ей нашей социа
листической Родины.

Наш народ лю бит свой 
флот, гордится им и не ж алеет  
сил на его дальнейш ее укреп
ление. Большое значение в 
этом почетном дел е имеет Д о 
бровольное общ ество содейст
вия армии, авиации и флоту. 
В работе ДОСААФ  принимают 
участие советские люди, осваи
вают военно-морское дело.

Отмечая день Военно-М ор
ского Флота, трудящ иеся стра
ны желаю т морякам и всем 
работникам судостроительной  
промышленности новых успе
хов в повышении военно-мор
ского могущества нашей Ро

дины.

ЗОРКО ОХРАНЯЕМ РОДИНУ! 

В несть XX с ъ е з д а  
партии

С огромным подъемом горняки 
Первоуральского рудоуправления 
изучают решения июльского Пле
нума ЦК КПСС. Во всех
цехах агитаторы проводят гром
кие читки, знакомят трудящихся 
с задачами по дальнейшему уве
личению выпуска продукции. 
Горняки высказывают свое пол
ное одобрение политики Партии 
и Правительства и дают слово 
трудиться еще производительнее. 
Свое слово подкрепляют делами.

План 22 дней июля по 
конечной продукции —  концен
трату —  н по отгрузке перевы
полнен. С онереженнем графика 
идет коллектив бурового участка.

Достойную встречу XX съезду 
готовят передовые люди Рудоуп
равления. Машинисты экскавато
ров Михаил Архипович Логинов- 
ских. Петр Яковлевич Токарев, 
Юрий Петрович Никонов грузят 
ежедневно рудной массы на 15—  
25 процентов сверх нормы.

С. КАСАТКИН.

СЕМИНАР ДОНЛАДЧИКОВ

22 июля в библиотеке горко
ма партии состоялся семинар до
кладчиков. С инструктивным до
кладом на тему: «О задачах по 
дальнейшему подъему промыш
ленности» перед собравшимися 
выступил лектор горкома КПСС
А. Б. Бамбуров. Секретарь горко
ма партии Т. П. Голышко наце
лил докладчиков на широкое 
разъяснение среін труіяіцихея 
постановлений июльского Плену
ма Центрального Комитета КПСС.

На семинаре присутствовало 
около 90 руководящих работни
ков предприятий и цехов.



Партийная жизнь
Улучшаем руководство 

соревнованием

РЕП О РТАЖ  
О СОВЕТСКИХ БУ ДН ЯХ На страже здоровья советских людей

Сила социалистического сорев
нования состоит в том, что оно 
помогает отстающим подняться 
до уровня передовых, дает воз
можность неуклонно повышать 
производительность труда, сни
жать себестоимость продукции.

Волочильщики цеха № 3 Но
вотрубного завода, вступая в 
1955 год, приняли на себя но
вые социалистические обязатель
ства по досрочному выполнению 
пятилетки и годового плана. В 
мае в связи с обращением Цен
трального , Комитета КПСС и Со
вета Министров СССР ко всем ра
ботникам промышленности, кол
лектив пересмотрел свои обяза
тельства в сторону их увеличе
ния.

За выполнением принятых 
обязательств был установлен 
контроль, как со стороны пар
тийного бюро цеха, так и цехово
го комитета профсоюза. Но он, 
видимо, оказался недостаточным, 
так как в отделе протяжки и в 
коллективе центрального пролета 
цеха не все рабочие и работни
цы были охвачены индивидуаль
ным соревнованием.

Партийное бюро цеха предло
жило коммунисту тов. Горб и 
председателю цехкома тов. Бур
кову побеседовать с людьми о 
значении соревнования в наши 
дни.

Для организации охвата инди
видуальным соревнованием была 
взята смена тов. Кузина. Ре
зультаты проведенной работы не 
замедлили сказаться.

Резчики пил трения тт. Деви- 
чинский и Луткова не выполня
ли норм выработки, что снижало, 
конечно, общецеховые показате
ли. После принятия ими индиви
дуальных обязательств, выработ
ка норм, резко повысилась. Если 
тов. Девичинский в мае дал 84,4 
процента, то за 19 дней июля 
норма им освоена на 132,5 про
цента. В июне тов. Луткова вы
полнила норму на 98,8 про

цента, а за две декады этого 
месяца на ее счёту 8,2 процента 
продукции уже сверх нормы.

Такое же положение можно на
блюдать у некоторых 'кузнецов 
на молотах. Взять хотя бы к 
примеру тов. Незговорова. В мае 
он недодал 14 процентов своей 
нормы, а июль знаменует пере
выполнением норм ежедневно. 
Кузнец тов. Немытов в мае нор
му не выполнил, а за 19 дней 
июля отковал продукции на 34 
процента сверх задания.

Эти факты красноречивее и 
убедительнее всего говорят о зна
чении соревнования.

На очередном заседании рас
ширенного партийного бюро было 
заслушано и обсуждено сообще
ние ответственных за организа
цию соревнования в смене тов. 
Кузина. Было решено опыт ор
ганизации социалистического со
ревнования внедрить и в осталь
ных двух сменах с целью охвата 
им всех работающих.

Члены партийного бюро указа
ли, что цеховой комитет проф
союза и его председатель тов. 
Бурков еще недостаточна руково
дят соревнованием. Слабо постав
лены гласность, доведение до 
широких масс итогов работы.

При обсуждении вопроса об 
организации соревнования было 
выявлено, что бюро организации 
труда цеха самоустранилось от 
соревнования и от показа его 
результатов. Не принимают уча
стия в деле организации дейст
венного соревнования начальни
ки участков тт. Голод и Левай- 
нем.

Партийное бюро будет и 
впредь держать под неослабным 
контролем ход соревнования в це
хе с тем, чтобы коллектив воло
чильщиков одним из первых на 
заводе мог рапортовать о досроч
ном выполнении годового и пяти
летнего заданий по всем показа
телям. Г. .Т РИ Ф О Н О В ,
секретарь партбюро цеха № 3.

ЧИТАТЕЛИ СО О БЩ А Ю Т
ПРАКТИЧЕСКАЯ ПОМОЩЬ КОЛХОЗАМ

В постановлении Пленума ЦК 
КПСС, принятого 8 июля, важ
нейшей задачей партийных орга
низаций, советских и сельскохо
зяйственных органов, колхозов, 
МТС и совхозов в настоящее вре
мя является —  образцово про
вести уход за посевами, своевре
менно и без потерь убрать уро
жай, в достатке обеспечить жи
вотноводство кормами...

Труженики нашего города, как

и все советские люди горячо 
восприняли решения июльского 
Пленума ЦК КПСС. Многие из 
первоуральцев изъявили жела
ние оказать практическую по
мощь работникам сельского хо
зяйства в заготовке кормов и 
уборке урожая. В подшефные 
колхозы Ачитского и Бисеріско- 
го районов этими днями выехало 
свыше 1100 человек.

В ГОСТЯХ У КОЛХОЗНИКОВ

Участники художественной са
модеятельности клуба строителей 
на днях выезжали в подшефные 
колхозы «Путь к коммунизму» и 
имени Калинина, Ачитского райо
на, а также к механизаторам 
МТС.

В программу концертов были 
включены песни, пляски, полит-

сатира. Особенным успехом у кол
хозников пользовались выступле
ния С. Анисимова (чтец), 3. Ле
совой (пение), В. Морозова (по- 
дитсатира).

На концертах побывало около 
1500 колхозников и механизато
ров.

В. ЕН АКИЕВ.

НА ПОЛЕВОМ СТАНЕ

Агитбригада «Шуровка» Ди
насового завода побывала в под
шефном колхозе имени Каганови
ча и Афанасьевской МТС. На по
левом 'стане и в Доме культуры 
она дала пять концертов. Про

грамма была построена на мест
ном материале.

Труженики социалистических 
полей тепло приняли коллектив 
художественной самодеятельно
сти, горячо приветствовали его 
участников. А. ТИМ ОШ ИН.

Круглые сутки идет кро
потливая работа в хирургиче
ском отделении медсанчасти 
Новотрубного завода. Человек 
здесь окружен повседневной 
заботой и вниманием.

...За окном опустились су
мерки. Засыпает город. Гаснут 
в домах огни. Больные давно 
заснули. В палатах и коридо
рах полусумрак, тишина. 
Только на кухне тихонь
ко звенят посудой. Это ня
ни Лида Шашкова и Анна 
Озол моют посуду. Чут
ко прислушиваясь, вдоль ко
ридора прохаживаются сест
ры Валентина Новоселова и 
Татьяна Кошкарева: спокоен 
ли сон больных, не стонет ли 
кто? Из второй палаты вдруг 
послышался тяжелый, при
глушенный стон. Сестры по
спешили туда. Захар Ивано
вич Варсин, которому только 
что сделали операцию желе
зы, был в плохом состоянии. 
Об этом быстро сообщили де
журному хирургу Юрию Ип
политовичу Оботнину. Захару 
Ивановичу помогли и он спо
койно уснул. И в отделении 
воцарилось спокойствие.

К больнице подъехала ма
шина скорой помощи: валь
цовщику тов. Боярчуку необ
ходима срочная операция. Не 
прошло и десяти минут, а 
больной уже был подготовлен 
к операции. Заведующая хи
рургическим отделением Зи
наида Степановна Гасилова и 
хирург Яков Абрамович Кали- 
кин успешно провели опера
цию. Но до утра не отходит 
от постели и дежурный врач.

Занялся рассвет. На ули
цах города появились люди. 
Проснулись и больные. Кто 
мог ходить, —  шли умывать
ся, а кто нет —  тому по
могали няни.

После завтрака —  обход 
больных. Врачам надо осмо
треть каждого больного, про
верить состояние здоровья, 
назначить лечение. И к каж
дому врачи отделения отно
сятся очень внимательно.

Сегодня у хирургов осо
бенно тяжелый день: на опе
рационный стол назначены 
мальчики одиннадцатилетний 
Миша Галимов и семилетний 
Коля Иванов. У них паховая

Устранить недостатки

грыжа. К детям нужен исклю
чительно чуткий подход. Их 
надо успокоить, занять инте
ресным рассказом, сказкой. 
Миша и Коля боятся опера
ционного стола, но Юрий Ип
политович Оботнин уговорил 
ребят и хорошо сделал опера
цию. Через три дня Коля с 
Мишей уже расхаживали по 
коридору больницы веселые и 
жизнерадостные.

Вот книга жалоб и предло
жений. В ней множество за
писей с благодарностями вра
чам, сестрам, няням, за вни
мательное отношение к боль
ным, хорошее лечение. Тов. 
Демин написал: «После опе
рации я чувствую себя впол
не здоровым. От всей души 
благодарю врачей за их забо
ту о человеке». А вот запись 
тов. Пташкина: «Мне приш
лось пролежать в больнице 
четыре месяца. Сейчас чувст
вую себя хорошо и скоро смо
гу снова трудиться. Спасибо, 
дорогие товарищи, что вы все 
силы и знания отдаете для 
спасения жизни и восстанов
ления здоровья людей».

М. ЛОСЕВ.

С СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТА

в жилищно-коммунальном строительстве
19 июля в клубе Старотрубно

го завода состоялась V очередная 
сессия городского Совета депута
тов трудящихся. На повестке дня 
был один вопрос: «О ходе жи
лищно-коммунального, культур
но-бытового и дорожного строи
тельства в городе». С докладом 
выступил председатель -исполко
ма городского Совета депутат тов. 
Чирков.

Докладчик отметил, что на 
строительство жилых и культур
но-бытовых зданий в нашем го
роде за четыре года пятой пяти
летки вложено 80 миллионов 
рублей. За четыре с половиной 
года введено в эксплуатацию 
66.300 квадратных метров жи
лой площади и много других 
объектов.

Особенно важно отметить, что 
железобетон все более вытесняет 
дерево в. строительстве. Так, в 
•Соцгороде и поселке Динас строи
тели употребляют дерево только 
на оконные переплеты, двери, 
полы.

Важнейшим недостатком строи
тельства, указал тов. Чирков, 
является низкий процент выпол
нения плана. В результате жи
тели не дополучили 8,5 тысячи 
квадратных метров жилья.

Трудящиеся Новотрубного за
вода, например, должны были по
лучить 2 детских сада в V и VI 
кварталах Соцгорода, двое дет
ских яслей, стадион с павильо
ном на 5 тысяч зрителей. Сроки 
строительства истекли в 1954 
году. И это потому, что руково
дители предприятий (в особенно
сти Новотрубного завода), строи
тельных организаций считают 
улучшение бытовых условий 
трудящихся делом второстепен
ным.

Полагается до начала застрой
ки кварталов обязательно соору
жать дороги, подъездные пути, 
водопроводы. В Первоуральске 
это не выполняется. Все это де
лается на скорую руку, штурмом. 
Итоги получаются плачевные. 
Например, Уралстрой (начальник 
тов. Холодков) провел дороги 
по улицам Ватутина, Папанина,

Физкультурников, но так, что они 
не побыв в эксплуатации, при
шли в негодность.

Плохо в городе е водоснабже
нием. Питьевые источники и ка
нализация совершенно не отве
чают правилам санитарии. Вода 
потребляется населением без очи
стки. Канализация пущена на 
самотек. Директора Старотрубно
го завода тов. Полуяна сессия 
городского Совета еще в 1952 
году обязывала осуществить пи
тьевое и пожарное водоснабже
ние с Верхнего пруда. Он но не 
торопится с этим.

Очень велики убытки на строи
тельстве. За пять месяцев этого 
года они составили 1.060 тысяч 
рублей. Причина кроется в пло
хой организации труда, низком 
качестве работ и неполном ис
пользовании рабочей силы и тех
ники.

Не устранена штурмовщина. 
Дома №№ 11 и 16 в 13 кварта
ле Соцгорода 5 месяцев строи
лись потихоньку-полегоньку, а 
за месяц до сдачи в эксплуата
цию начался аврал.

Государственная приемочная 
комиссия во главе с депутатом 
тов. Рахмановой работает неуве
ренно, проявляет нетребователь
ность и уступчивость к строите
лям при приемке объектов. Этим 
пользуются руководители строи
тельных организаций Уралтяж
трубстроя (начальник тов. Іевит- 
ский) и Уралмедьстроя (началь
ник тов. Максименко).

Крупным недостатком является 
и отсутствие в городе крупно
блочного строительства. Не ис
пользуется опыт строителей дру
гих городов по цветной окраске 
фасадов, облицовке стен плита
ми и т. д.

Прения по докладу проходили 
активно. Депутаты указали на 
ряд недостатков в строительстве, 
незатронутых докладчиком.

Депутат тов. Мельников в 
своем выступлении основное вни
мание уделил индивидуальному 
строительству. «Первомайский 
поселок, —  сказал он, —  ра
стет. В 1925 году было 50 до

мов, а теперь 450. Но застройка 
ведется неправильно. Поселок не 
благоустраивается. Дома лепят
ся друг к другу, так что возра
стает угроза несчастных случаев 
от пожаров».

Депутат тов. Рахманова отме
тила, что эксплуатация зданий 
ведется варварски. Профилакти
ческой работы нет совсем. Столо
вая в поселке Дннас (начальник 
ОРСа тов. Надольская) построена 
в прошлом году, но уже разру
шается. За центральной системой 
отопления, водоснабжением не 
следят, паркетные полы моются.

Начальник ЖЕО Новотрубного 
завода тов. Баев указал на не
правильность использования ас
фальтированных дорог. Больше
грузные, тяжелые машины Урал
тяжтрубстроя портят дороги и 
для них нужны объездные пути.

О неудовлетворительном поло
жении со строительством в посел
ке Динас говорил депутат Губко. 
Здесь школа, больница, клуб 
строятся медленно, плохо. Много 
досадных недоделок. Дворец 
культуры строится с 1950 Года. 
Сессия городского Совета три 
раза выносила о строительстве 
Дворца культуры постановления, 
но работы ведутся крайне мед
ленно.

Главный инженер управления 
Уралтяжтрубстроя тов. Фурманов 
в сбоем выступлении указал на 
то, что заказчики-предприятия—  
руководители Новотрубного, Ди
насового, Старотрубного заводов 
и Рудоуправления медлят с вы
дачей строителям технической 
документации, в результате чего 
сейчас не ведутся работы по соз
данию задела жилищного, куль
турно-бытового строительства на 
1956 год.

В обсуждении доклада приня
ли участие также депутаты тт. 
Дрягин, Ватолин, начальник 
ЖЕО Хромпикового завода тов. 
Евдокимов.

Сессия городского Совета при
няла решение, направленное на 
устранение имеющихся недостат
ков в жилищном, культурно-бы
товом и дорожном строительстве.



Повышать культурно-технический 
уровень трудящихся!

Советские люди с одобрением встретили боевую программу дей
ствий, начертанную решениями июльского Пленума ЦК КПСС.

Как указывал в своей работе «Очередные задачи Советской 
власти» В. И. Ленин, условиями роста производительности труда в 
нашей стране являются, прежде всего, обеспечение материальной 
основы крупной индустрии, образовательный и культурный подъем 
массы населения. Последнее условие включает, естественно, и по
вышение технического уровня трудящихся, ибо при теперешнем раз
витии техники, механизации и автоматизации производства нельзя 
довольствоваться старыми знаниями.

Поэтому совершенствование технических знаний — задача каж 
дого труженика предприятия.

Кадрам высокий уровень 
знаний

Систематическое повышение 
технических знаний кадров пря
мым путем связано с неуклонным 
ростом производительности труда, 
с освоением новой техники, с 
дальнейшим ее совершенствова
нием.

Ежегодно сотни новотрубников 
повышают свои общеобразова
тельные и технические знания. 
На заводе функционируют шко
лы передового метода труда, кур
сы целевого назначения и произ
водственно-технические, трехго
дичная школа мастеров, вечерний 
металлургический техникум и 
школы рабочей молодежи.

Большую пользу производству 
приносят школы передового опы
та. Здесь рабочие разных профес
сий осваивают достижения пере
довиков производства. В резуль
тате проведения школы прокат
чиков по скоростным перевалкам 
на стане «220», время перевалок 
в этом году сократилось на 11,7 
процента. Переняв передовые ме
тоды труда, плотники ремонтно- 
строительного цеха повысили 
производительность в среднем на 
каждого рабочего на 11,3 про
цента.

По в деле передачи передовой 
опита имеется еще много недо
статков, казенщины п равноду
шия. Зачастую опыт передовиков 
не находит себе широкого разпр і- 
страненпя в цехах завода. В тер
моотделе цеха X; 5 при совершен
но одинаковых условиях бригады 
работают по-разному. Между л ем, 
опыт лучших не изучается, не 
обобщается, отстающие не под
тягиваются до уровня передовых. 
Предан забвению опыт трудящих
ся и по отделке труб.

На заводе имеется план иссле
довательских работ по пер-довым 
методам труда. К великомѵ сожа
лению, этот план не отражает на
сущных потребностей производст
ва, а выполнение намеченных 
мероприятий систематически 
срывается. По пятому цеху 
на весь текущий год не заплани
ровано ни одной исследователь
ской работы.

При отделе организации труда 
есть исследовательская группа, 
которая обязана заниматься изу
чением, обобщением передовых 
приемов труда. Сотрудники же 
группы, вместо интенсивной ра
боты, стараются свои прямые обя
занности переложить на началь
ников и инженерно-технический 
персонал цехов, а эти. в свою 
очередь, надеются на исследова
тельскую группу. В результате 
такой безответственности важно
му делу наносится ущерб.

Основной формой повышения 
квалификации рабочих в сети 
технического обучения являются 
производственно - технические

курсы. Помимо специальных дис
циплин, здесь изучаются мате
матика, физика, химия, черче
ние. В программу курсов входит 
производственный инструктаж 
непосредственно на рабочем месте 
от 6 до 20 часов.

За последние иятъ лет произ
водственно-технические курсы 
окончило 525 человек. В итоге 
рабочие лучше эксплуатируют 
оборудование, глубже вникают в 
технологию производства, повы
шают производительность труда, 
улучшают качество продукции.

Очень многим после окончания 
курсов повышаются разряды. 
Так можно привести к примеру 
слесарей цеха 6 тт. Пронина, 
Резниченко, Матвеева, Морозова. 
За отличную учебу на курсах 
премированы начальником меха
нического цеха токари тт. Господ
чиков, Мендель и Савотдн.

Большую помощь в деле приоб
ретения технических знаний ока
зывает школа мастеров. За 5 дет 
в ней получили знания более 
трехсот человек, большинство из 
них работают мастерами. Многие 
мастера-практики без отрыва от 
производства смогли получить 
необходимые теоретические зна
ния по своей профессии.

Простыми рабочими пришли 
на завод тт. Лоскутов и Выры- 
шев. Окончив школу мастеров, 
они значительно продвинулись 
вперед и отлично справляются со 
своими обязанностями.

С сентября текущего года в па
шем городе будет действовать 
учебно-консультационный пункт 
Уральского политехнического ин
ститута. Сейчас оборудовано спе
циальное здание с лабораториями 
и аудиториями, закончили свою 
работу подготовительные курсы, 
где занималось 100 человек.

Поступившие на заочное отде
ление института, могут зани
маться на этом пункте три раза 
в неделю по всем предметам 
учебного плана, смогут проводить 
лабораторные занятия, получать 
консультации, здесь же сдавать 
зачеты п экзамены. Таким обрз- 
зом, заочное обучение превраща
ется в обычное очное вечернее 
обучение.

Для того, чтобы весь комплекс 
Форм технического и общеобразо
вательного обучения кадров да
вал еще более лучшие результа
ты, нужно устранить ряд недо
статков. Прекратить задержку 
учащихся на сверхурочных ра
ботах, улучшить наглядность 
преподавания во всех формах обу
чения, оборудовать во всех цехах 
помещения для техучебы. Устра
нение этих недостатков вполне 
под силу коллективу Новотрубно
го завода. К. БЕЛЯЕВ,

I начальник отдела техобучения.

ПЗ РЕДАКЦИОННОЙ 

ПОЧТЫ

В цехе № 4 Новотрубного завода работала школа передо
вого опыта резчиков. В результате ее прохождения резчи
ки повысили производительность труда на 10 процентов и 
дали экономию резцов на 15 тысяч рублей.

НА СНИМКЕ: на занятии в школе.
Фото Б. Исакова.

Производственное обучение
На Хромпиковом заводе за- 1 

планировано в 1955 году при
влечь к технической учебе 
475 рабочих п пнженерно-тех- 
нцчеекпх работников. П надо от
метить, что на заводе с таким 
серьезным заданием справляются 
успешно. Налажено индивиду
ально-бригадное обучение, су
ществуют школы по изучению 
опыта передовых рабочих. Нема
ло рабочих здесь овладели вторы
ми профессиями. В цехе М  2 пы- 
леоткатчпкл освоили профессию 
кочегаров, аппаратчики могут 
заменять плавщиков. Те, кто 
учится,— хорошо и трудится. 
Дробпльщпца цеха >5 2 тов. То- 
пычканова закончила курсы це
левого назначения, и уже два ме
сяца сохраняет звание лучшей 
работницы своей профессии.

Инженеры завода серьезно, с 
большой ответственностью от
носятся к обучению рабочих. Так. 
начальник печного отделения це
ха Лі 1 тов. Разбойников подго
товил 20 размольщиков. Тов. Бур
булис, начальник размольного 
отделения цеха Л? 2 обучил в 
этом году 22 человека. Тов. Бур
булис сначала знакомит рабочих 
с агрегатами, их работой прямо 
на рабочем месте. И только после 
этого разъясняет пх устройство 
и работу по схемам п чертежам. 
Прп таком методе даже рабочие с 
2— 3 классным образованием 
хорошо усваивают материал.

Но есть п такие, которые счи
тают обучение рабочих не своим 
долгом, а ненужной, обремени
тельной обязанностью. Молодой 
инженер тов. Подкорытов ве
дет производственно-технические 
курсы аппаратчиков. Относится к 
порученному делу спустя рукава.

Но обещания не устает давать: 
«Согласен обучать рабочих. До
веду курсы до конца» и так да
лее. Это, тем не менее, не поме
шало ему сорвать заняФня 18 
июля.

Технические курсы посещают 
люди с различным образованием. 
На заводе разумно поступили, что 
составили особые вопросники: 
вопрос, —  п тут же дан на него 
толковый ответ. В них может ра
зобраться п малограмотный.

Но все-такп в техническом 
обучении есть пробелы. Основное 
внимание преподавателя уделяют 
технологии производства и совсем 
мало —  оборудованию. Сормайто- 
вые печп в шестом цехе имеют 
небольшое электрохозяйство, но 
пдавщнкп не знают его. Чуть что 
испортится —  пщут электриков. 
Поэтому часты простои. Как-то 
на элетрощите перегорела ставка. 
Дело пустячное, а ннкто из плав
щиков исправить повреждение не 
смог. П целая плавка была сор
вана.

Недостаточно проявляет заботы 
о нуждах руководителей техниче
ских курсов инженер по техни
ческой учебе тов. Безукладнико
ва. Не хватает схем, чертежей, 
макетов, деталей машпн. П прихо
дится преподавателям выпраши
вать нх друг у друга.

Прп заводе нет общего техни
ческого кабинета. Разговоры о 
нем ведутся с прошлого года. Це
ховые кабинеты имеют лишь на
звание. Например, в цехе N5 2 
кабинет очень жалкого вида. Обо
рудования здесь и в помпне нет.

Чаще надо проводить п эк
скурсии для обмена опытом на 
другие родственные предприятия.

П. Л И В А Н О В .

ТЕХУЧЕБА НА СТАРОТРУЬНОМ ЗАВОДЕ

Как организовано техническое 
обучение трудящихся на Старо
трубном заводе?

С таким вопросом наш коррес
пондент обратился к старшему 
инженеру по техучебе на заводе 

і тов. Чнчкан.
Вот что он рассказал,- 
Постоянно действуют трехго

дичная школа мастеров, произ
водственно - технические курсы 
целевого назначения.

Много полезного в деле рас- 
і пространения начинаний новато

ров приносят школы передового 
опыта. Недавно такая школа бы
ла проведена в труболитейном
цехе.

Многие рабочие повышают 
свой общеобразовательный уро
вень в школах рабочей молоде
жи. 23 человека посещали в 
прошлом учебном году вечернее 
отделение металлургического 
техникума при Новотрубном за
воде. Шесть из них успешно за
кончили и пять человек учат
ся в вузах.

Таким ли должен 
быть воспитатель?

Мой сын вместе с другими 
детьми рабочих Старотрубного 
завода на летний период выехал 
на дачу в районе поселка Пиль
ная. Я надеялась, что за ребен
ком будет организован надлежа
щий уход и надзор.

Но, работая ночной няней на 
даче, я убедилась, что некото
рые воспитатели относятся к де
тям недобросовестно, допуская 
рукоприкладство. Чтобы- не быть 
голословной, я приведу факт, 
происшедший с моим сыном.

После ночной смены я пошла 
домой. Мой ребенок заплакал. 
Заведующая дачей Л. А. Лосева 
вместо того, чтобы уговорить 
мальчика, довольно грубо поло
жила его в кровать и закрыла 
одеялом, а чтобы он не плакал, 
завязала ему рот полотенцем. 
Все это я видела, а потом реши
ла высказать Лосевой. Она не 
стала возражать, а убедительно 
просила меня простить ей этот 
поступок.

Я думаю, что подобные выход
ки некоторых воспитателей дол
жны заслуживать широкого осу
ждения и им не место в детском 
коллективе. А. СЕНОКОСОВА.

Упорядочить 
оплату труда

В деле развития социалисти
ческого соревнования большое 
значение имеет правильное нор
мирование н оплата труда рабо
чих.

Явно неблагополучно с норма
ми и оплатой обстоит дело в от
деле шарикоподшипниковых труб 
пятого цеха Новотрубного завода.

Вначале для резчиков были 
установлены твердые нормы н 
зарплату получали от количест
ва н качества произведенных 
резов.

Сейчас оплату установили от 
количества сдачн готовой про
дукции, то есть, произвели урав
ниловку: хоть ты лучше всех ра
ботай, а получишь наравне с от
стающими.

Резчиков такая оплата труда 
не заинтересовывает и никак не 
устраивает нормирование. Очень 
хотелось, чтобы администрация 
цеха Лі 5 п отдел организации 
труда упорядочили оплату труда.

Н О РИ Н , ЗА К И Р О В . 
ВОРСИН и другие. Всего 

6 подписей.

ПО СЛЕДАМ НАШПХ 
ВЫСТУПЛЕНИЯ

В нашей газете 3 н 6 июля 
1955 года были опубликованы 
две корреспонденции. Первая на
зывалась ‘ Изуродованная ме
бель-, вторая —  «Еще раз о 
горпромкомбинате», в которых
говорилось о низком качестве
мебели, выпускаемой горпрон-
комбинатом.

Директор промкомбината тов. 
Павлов сообщил редакции, что 
оба материала обсуждались на 
общем собрании рабочих и инже
нерно - технических работников 
столярного цеха. Приняты меры 
по улучшению качества выпу
скаемой мебели.

Обсудив корреспонденцию 
«Изуродованная мебель», испол
ком горсовета признал ее пра
вильной и наметил мероприятия.



[За ослабление международной напряженности
Весь мир с огромным внима

нием следит за происходящим в 
Женеве Совещанием Глав прави
тельств СССР, США, Англии и 
Франции. Совещание происходит 
в обстановке, когда наметилось 
известное ослабление междуна
родной напряженности и появи
лись более благоприятные усло
вия для урегулирования нере
шенные вопросов. Народы, взоры 
которых устремлены сейчас к 
Женеве, надеются, что встреча 
Глав правительств четырех вели
ких держав проложит путь к со
зданию атмосферы доверия и 
взаимопонимания в отношениях 
между странами и обеспечит 
дальнейшее уменьшение между
народной напряженности. «Го
лос народов, —  пишет бельгий
ская газета «Драпоруж», —  
выражает их стремление жить в 
мире и дружбе. Все люди доброй 
воли искренне желают, чтобы 
этот голос был услышан в Же
неве».

В первый день работы Совеща
ния —  18 июля президент США 
Д. Эйзенхауэр, Председатель Со
вета Министров Франции Э. Фор, 
премьер-министр Англии А. Иден 
и Председатель Совета Минист
ров СССР Н. А. Булганин высту
пили с ^заявлениями, в которых 
изложена позиция каждой из 
стран-участниц Совещания. В за
явлениях были поставлены важ
ные вопросы, по которым Главы 
правительств признали необходи
мым обменяться мнениями.

В повестке дня Совещания —  
германский вопрос, вопрос о ев
ропейской безопасности, вопрос о 
разоружении и вопрос о разви
тии контакта между Западом и 
Востоком. Советский Союз после
довательно выступает за объеди
нение Германии на мирных де
мократических основах. Однако, 
как отметил в своем выступлении 
Н. А. Булганин, германскую про
блему нельзя рассматривать вне 
связи с вооружением Западной 
Германии и ее участием в воен
ных блоках. Объединение Герма
нии зависит от того, как будет

развиваться Западная Германия, 
превратится ли она в милитари
стское государство или пойдет 
по миролюбивому пути, что спо
собствовало бы объединению обе
их частей страны. Глава Совет
ского правительства указал, что 
сейчас, когда Западная Германия 
включена в Северо - атлантиче
ский блок и Западноевропейский 
военный Союз и когда ратифици
рованы парижские соглашения, 
условия для объединения Герма
нии еще не созрели.

Зарубежная демократическая 
печать подчеркивает глубокую 
правоту и принципиальность по
зиции СССР в германском вопро
се. Что же касается планов за
падных держав, то они состоят в 
том, чтобы добиться объединения 
Германии с целью включения ее 
в свои военные группировки. 
«Конечно, —  пишет в этой свя
зи чехословацкая газета «Руде 
право», —  такого рода объеди
нение не может отвечать ни ин
тересам самого немецкого народа, 
ни задачам укрепления мира в 
Европе».

С большим интересом и под
держкой встречена мировой об
щественностью позиция Советско
го Союза также по вопросу о ев
ропейской безопасности. Учиты
вая трудности, стоящие на пути 
создания общеевропейской систе
мы коллективной безопасности, 
Советское правительство предла
гает разделить решение этой про
блемы на два периода. В первом 
периоде государства —  члены 
Северо-атлантического пакта и 
участники Варшавского договора 
(Договора о дружбе, сотрудниче
стве и взаимной помощи между 
Албанией, Болгарией, Венгрией, 
Германской Демократической Рес
публикой, Польшей, Румынией, 
СССР и Чехословакией, заклю
ченного ими в мае 1955 года) не 
отказываются от обязательств по 
этим договорам, но дают обяза
тельство воздерживаться от при
менения вооруженной силы и 
разрешать все споры мирными 
средствами. Во втором периоде

предполагается создание системы 
коллективной безопасности ц пол
ном объеме, что предусматривает 
прекращение действия париж
ских соглашений, Северо-атлан
тического пакта и Варшавского 
договора.

Необходимость договоренности 
по вопросу европейской безопас
ности подчеркнул в своем заяв
лении и премьер-министр Анг
лии Иден. Он выдвинул план, 
предусматривающий участие в 
этой системе пяти стран— СССР, 
США, Англии, Франции и объе
диненной Германии. Зарубежная 
печать отмечает, что между этим 
планом и советским проектом 
имеются точки соприкосновения. 
«Вопрос, —  пишет французская 
газета «Либерасьон», —  по су
ществу касается лишь Германии. 
На первой стадии в предлагае
мой системе безопасности могли 
бы участвовать две Германии. 
Таким образом, при наличии до
брой воли Запад и Советский 
Союз могут договориться».

Как известно, Советское пра
вительство приняло предложение 
западных держав в отношении 
сокращения обычных вооруже
ний. Теперь оно справедливо 
ожидает, что эти державы сде
лают шаг вперед, чтобы обеспе
чить соглашение о запрещении 
атомного оружия.

Комментируя работу Женевско
го Совещания, английская газета 
«Таймс» высказывает надежду, 
что «встреча'Болыной четверки» 
создаст . «новую обстановку, но
вый подход к разрешению меж
дународных вопросов» и что «че
тыре державы едины в стремле
нии жить более мирно». Фран
цузская газета «Попюллер» пи
шет, что в результате Совещания 
в Женеве могут быть заложены 
основы мирного разрешения меж
дународных вопросов.

Люди доброй воли повсеме
стно ожидают, что Совещание в 
Женеве найдет пути упрочения 
мира и обеспечения безопасности 
народов.

В. ХАРЬКО В.

Сводка
О ХО ДЕ СТРОИТЕЛЬСТВА СИЛОСНЫ Х СО О РУ Ж ЕН И Й  
СИЛАМ И П РЕ Д П РИ Я Т И Й  В П ОДШ ЕФ Н Ы Х К О Л ХО ЗАХ  

ПО СОСТОЯНИЮ  НА 20 ИЮ ЛЯ 1955 ГО ДА  
(В  ПРО Ц ЕНТАХ К ЗА Д А Н И Ю )

Наименование Ры тье Облицовка
предприятий траншей транш ей

25

65
25
16,4
2

Уралмедьетрой 87,5
Хрошіиковый завод 75
Рудоуправление __
Сгароррубный завод _
Новотрубный завод _
Динасовый завод _

Д о  сих пор я е  приступила к шефствующим предприятиям
строительству силосных сооруж е- j предстоит выполнить большой __________ ___________ __  _____ „
запозданием  нГч^™ г большим I ооьем работ, особенно по обли- ке в силосные сооружения ка-

озд<.нием начали строительст- цовке траншеи. Н еобходимо по- . -
®°и ” роЯУпРавленке "Р алтяжтРуб- [ кончить с раскачкой и немедлен- | ПГСТНЬШ лист> ботва турнепса.
строя и авторемзавод, которые і но принять дополнительные меры, і

ЗАГОТОВЛЯЮТ КОРМА

По плану коллектив подсобно
го хозяйства № 1 Новотрубного 
завода (директор тов. Терещенко) 
должен заготовить для общест
венного животноводства кормов в 
количестве 950 тонн. С таким 
ответственным заданием работ
ники хозяйства справляются ус
пешно. Уже засилосовано 530 
тонн. Траншеи построены доброт
но, с облицовкой. Заканчивается 
бетонирование траншеи под ку
курузу. Она можёт вместить 720 
тонн. Сейчас готовится к заклад-

По нашему городу
За д о с т о й н у ю  встречу  

п р а з д ни к а
Достойную встречу традици

онному празднику —  Всесоюзно
му дню железнодорожника гото
вит коллектив станции Подволош- 
ная. С каждым днем здесь разго
рается социалистическое соревно
вание. В результате полугодовой 
план погрузки и выгрузки вы
полнен, перевыполнены также 
планы погрузки за июнь и 20 
дней июля.

Особенно четко работают в эти 
дни дежурные по станции тт. 
Раевский и Бондарь, составитель 
поездов тов. Лужбин, старшая 
стрелочница тов. Иваненко, ве
совщик тов. Дубов и другие.

П. Ш АТЫЛО.
Удачный улов.

Фотоэтюд Б. Исакова.

В
Мы, китайские

гостях у
практиканты, 

с большой радостью посетили 
прекрасный лагерь пионеров 
Новотрубного завода, находящий
ся в живописном месте у реки 
Шайтанки.

Ребята нас горячо встретили, 
преподнесли букеты цветов. Мы 
от всего сердца поблагодарили 
руководство лагеря и дорогих ре  ̂
бят за эту теплую, незабываемую 
встречу.

Затем руководители лагеря оз
накомили нас с палатами, где 
живут ребята, и пригласили на 
концерт, в котором пионеры по
казали лучшие хоровые и тан
цевальные номера.

После концерта мы с ребятами 
дружески беседовали, качались 
на качелях, катались на карусе
ли. Пионеры угостили нас вкус
ным обедом, после которого мы 
гуляли по берегам красивого 
озера.

Мы много слышали раньше о

пионеров
пионерских лагерях, о замеча
тельной жизни в них ребят. Те
перь мы собственными глазами 
убедились в этом.

Везде, где бы мы ни были, 
царит чистота и порядок. Сборы 
и костры, игры проводят сами 
ребята. Они же дежурят в спаль
нях, в столовой и на кухне.

Здесь имеются все благоприят
ные условия для того, чтобы ре
бята хорошо могли отдыхать. 
Это возможно только при Совет
ской власти.

Мы должны сказать, что 
жизнь в лагере пионеров инте
ресна, прекрасна и содержа
тельна.

Дорогие ребята, вы счастли
вы, что имеете такие лагеря. 
Мы, китайцы, обязательно пе
редадим Ваши искренние друже
ские чувства ребятам Китая.

Китайские практиканты: 
Л У М АО -Ш И Н Ь, ЯН ШУ-У, 

ХАНЬ, Д Э -С И Н Ь.

К  предстоящему смотру
Деятельно готовится к пред

стоящему городскому смотру ху
дожественной самодеятельности 
коллектив клуба имени Ленина 
Хромпикового завода.

Как сообщил редакции худо
жественный руководитель клуба 
II. Ф. Кривоногов, на смотре вы
ступят около 100 участников са
модеятельности .коллективов. Чле
ны - драматического кружка пока
жут сатирическую комедию П. 
Крапивы «Кто смеется последним» 
и шутку в одном действии Чехова

«Медведь». Кстати, спектакль 
«Кто смеется последним» был по
казан трудящимся города уже 15 
раз и всегда сопровождался успе
хом.

Кроме того, будут участвовать 
хор, который исполнит три пес
ни, струнный и танцевальный 
коллективы. Предполагается вы
ступление музыкального кварте
та и балалаечника т. Рогальского.

На репетициях участники са-__ 
і модеятельности тщательно отра- 
I батывают номера.

ИЗ ЗАЛА СУДА ХУЛИГАНЫ

А. Пучкин, Е. Михеев и В. Б ан
ников, зайдя в нетрезвом состоя
нии в кафе-столовую в С одгороде  
и выпив там еще водки, поссори
лись м еж ду собой и сломали по
суду. Работник милиции тов. Сив
ков предупредил дебош иров, что
бы они прекратили хулиганство. 
В ответ на это Пучкин и М ихеев  
набросились на Сивкова и стали

его избивать. Хулиганы были за 
держаны.

Народный суд  ІІІ-го участка 
г. П ервоуральска приговорил 
Пучкина и М ихеева к 4 годам  
лишения свободы каж дого, а 
Банникова к двум годам лишения 
свободы.

Редактор Н. К О РДЮ К О В.

ещ е ни одного кубометра силос 
ных сооружений колхозам не по 
строили. Руководители этих пред
приятий тт. Кибирев, Лезитский  
и Ш алаев безответственно отнес
лись к выполнению постановле
ния исполкома горсовета и ГК  
КПСС об оказании помощи кол
хозам  в строительстве силосных 
сооружений. Д о  срока окончания 
строительства силосных сооруж е
ний остаются считанные дни, а

обеспечивающие окончание строи- і іИ Т А Р Ь  Николай Яковлевич,
тельства силосных сооружении к і »" ! проживающий в г. Первоураль- установленному обкомом КПСС і ^  п  < »у , пгг ! ске, Соцгород, улица Рыбалко, 3сроку — 1 августа 1955 года. к

Д олг партийных организаций , возбуж дает судебное дело о  рас- 
строительство силосных сооруж е- торжении брака с ТИТАРЬ  
ний взять под неослабный кон- | М агдалиной Ивановной, прожива- 
троль и мобилизовать трудящ их- j ющей СоцгороДі ул . Ворошилова,
ся, занятых на строительстве, на : _ _
повышение производительности і ’ Д ело будет рассматри-
труда и выполнение обязательств, I ваться в Народном суде III уча-
взятых перед колхозами. | стка г. Первоуральска.

НЮ ТИНА Прасковья Н икола
евна, проживающ ая в г. П ерво
уральске, Соцгород, ул. Ворош и
лова, 6, кв. 8 возбуж дает судеб- j 
ное дел о о  расторжении брака с 
НЮ ТИН Ы М  Павлом М аксимови
чем, проживающим в Молотов.- 
ской области, Суксунский район, 
ул. Н овая, 56. Д ел о  будет рас
сматриваться в Н ародном суде  
III участка гор. Первоуральска.

П ервоуральский горздравот- 
дел и райком Сою за м едработ
ников глубоко скорбят по по
воду преж девременной смерти 
врача медсанчасти Динасового  
завода

СМ ЕТАНИНОЙ  
Клавдии Фоминичны

и вы ражает соболезнование  
семье покойной.

А Д Р Е С  РЕ Д А К Ц И И : г. Первоуральск, Свердловская область, улица Ленина, 39, 2-й этаж . ТЕЛЕФ ОНЫ  Р Е Д А К Ц И И : редактор 0-64, общий 1-06.


